









Sporttag: Einzelwettkampf und Spiele in den Klassen



Bei angenehmen Wetterbedingungen konnte der Sporttag am Dienstag, 10. Mai 2022 durchgeführt werden. Die sportlichen Aktivitäten fanden auf den Sportanlagen bei den Schulhäusern sowie in und um die Sporthalle Seeblick statt. Nach einem gemeinsamen Einlaufen unter der Leitung des Hauswarts Martin Flammer stellten die Kinder ihre Schnelligkeit, ihre Geschicklichkeit, ihre Ausdauer, ihre Treffsicherheit, ihre Kraft und ihre Kletterfähigkeiten unter Beweis.



An zehn verschiedenen Posten setzten sich die Kinder hoch motiviert ein und sammelten Punkte für die Schlussrangliste. Schliesslich hatten sich die Kinder den Zmittag verdient. Den Nachmittag verbrachten die Schülerinnen und Schüler in ihrer Klasse. Auf dem Schulareal betätigten sich die Kinder der Unterstufe mit verschiedenen Spielformen: Vier gewinnt-Stafette, Tauziehen, Unihockey-Brennball, Schwung-





tuch, Inselsitzball und Gold von China. Die Schülerinnen und Schüler der Mittelstufe nutzten das Areal der Sporthalle für ihre sportliche Betätigung: Hühnervölk, Ball unter Schnur, Würfel Fussball, Gruppenspiel, Brennball und Tischtennis. Zur Abkühlung erhielten alle Teilnehmenden im Verlauf des Nachmittags eine feine Glace, gesponsert von der Firma Froneri (Frisco). Dank der anwesenden Samariterinnen konnten kleinere Verletzungen sofort behandelt werden. Das Team des Werkhofs Mörschwil sorgte mit dem Aufstellen von Gefahrensignalen im Dorf für zusätzliche Sicherheit. Die Elternmitwirkung organisierte und betrieb das Sportlercafé und sicherte Fussgängerstreifen ab. Müde und zufrieden verabschiedeten sich die Kinder nach der Rangverkündigung am späten Nachmittag nach einem sportlich aktiven Tag.

Kick Off Sonderwoche «Heute für morgen handeln»

Die Schule Mörschwil führt in der Woche vom 30. Mai bis 3. Juni eine Sonderwoche zum Thema «Heute für morgen handeln» durch.



Gerne laden wir alle interessierten Kinder und Erwachsenen zur Kick off Veranstaltung ein.

Der St.Galler Autor Stephan Sigg wird sein Kinderbuch «Kein Essen in den Müll» vorstellen. Im Anschluss an die Autorenlesung findet eine Podiumsdiskussion zum Thema «Food waste» mit Teilnehmenden von Schule, Gemeinde und Bevölkerung statt.



Wann:

Donnerstag, 19.05.2022, 18:30 - ca. 19:30 Uhr

Gemeindezentrum Mörschwil Autorenlesung mit Stephan

Wo: Was:

Sigg und Podiumsdiskussion zum Thema «Food waste» alle Interessierten

Wer: